



Wir mussten noch knicksen

Myriam Thyes, 2024-2025, C-Prints auf Alu-DiBond, je 42 cm Durchmesser (oder größer)

Bis in die 1970erjahre mussten in Deutschland Mädchen knicksen und Jungen einen Diener machen; manche selten und nebenher, andere Kinder unter strenger Beobachtung und vor allen Erwachsenen. Besonders für Mädchen war dies oft demütigend. In dieser Serie aus runden Bildern knicksen Frauen in Erinnerung an ihre Kindheit. Die Texte zitieren einige ihrer Kommentare zum Knicksen. Die Gestaltung der Bilder erinnert an Verkehrsschilder, die Gebote und Regeln aufstellen.